
学校ホームページ http:www.kizukuriｰh.asn.ed.jpでカラーが見れます。また様々な学校生活の様子も掲載しています。

２年次成果発表会

＊木高通信では特ダネを常時、受け付けています。（１職編集局長中山デスク ２職支局長則子デスク ３職特派員大栁デスク）

１２月１日（日）、２年次が修学旅行として
関西へ出発しました。京都・奈良の寺社仏閣を
巡るほか、ユニバーサル・スタジオ・ジャパン
（ＵＳＪ）で楽しい思い出となる時間を過ごし
ました。

◎学習活動成果発表会 １２/２０（金）

●インターンシップ 12/3･4

★★★★★★★★★★★★★★★★★★

◎一日警察署長（つがる市警察署）

～12/３（火）17:48配信ＲＡＢ青森放送～

警察官を志望する1年の川村空音
さんと丹代そらさんが一日警察署長
を務め、警察の仕事に理解を深めま
した。 憧れの制服に身を包んだ2人
に上原署長から委嘱状が手渡されま
した。 つがる警察署では、毎年、

高校生を受け入れインターンシップを開催していますが、よ
り深く警察の仕事を理解してもらうため今年は一日警察署長
を実施。 2人は犯人が使用した瓶から指紋を採取する想定の
鑑識体験なども行い、警察の仕事への理解を深めていました。

◎第１２回高校生科学研究コンテスト

主催：青森県教育委員会

●高大連携事業

１２月３日は青森大学、４日は青森
中央学院大学に１年次生約８０名がこ
の事業に参加しました。自分の進路に
ついて深く考え、将来社会人として社
会貢献できる人材育成のための基礎と
なる知識や態度を見つけさせることを
目的として行われています。就職・公
務員の講話やワークショップそして体
験授業を受けました。体験プログラム
では７つの職種に分かれ、学生との交
流も図ってきました。

１２月８日（日）青森大学
で行われました。青森高校や
八戸高校のほか、計３１チー
ムが参加しました。本校は、
生物分野として「ガシャモク
保全活動」をテーマに総探メンバーが発表しました。最優秀賞
は逃したものの、ＳＤＧｓ賞を受賞しました。おめでとう！

インターンシップは、生徒が労働を体
験することにより職業理解を深め、将来
に向けての職業観を養うとともに、自己
の進路選択に役立て、そして進路目標達
成のための学習や活動に取り組む意欲を
育むために行われています。１２月３・
４日の２日間で約３０の事業所に協力を
いただきました。つがる市役所をはじめ、
つがる消防署や警察署、尾野病院や各幼
稚園など１年次生５５名が希望する職種
で就労することができました。

12/1 学校発→（新幹線）→京都駅→清水寺→嵐山→ホテル
12/2 ホテル→京都市内班別研修→ホテル
12/3 ホテル→金閣寺→奈良公園・東大寺大仏殿→薬師寺→

海遊館→ホテル
12/4 ホテル→ＵＳＪ→ハードロックカフェ→ホテル
12/5 ホテル→（新幹線）→新青森駅→学校

＜総合的な探究の時間・課題研究＞地域社会の諸問題など
について自分の生活との関わりに留意しながら探究するこ
とを通して、自らの解決策を考えた学習成果を発表する場。
２年次から代表５グループ、３年次から代表５グループ、
流通ビジネス系列から１グループ、情報システム系列から
２グループの計１３グループが発表しました。来賓として、
つがる市教育長をはじめ、青森中央学院大学の准教授と講
師の先生、青森大学の教授２名、また近隣高校の先生や学
校評議員、保護者と多くの方々が足を運んでくれました。

＜発表テーマ＞２年次○Gender free School
rules ○高齢者と若者の交流～高齢者世帯・単身世

帯の増加に対応する～ ○馬市革命～馬市祭りをさらに盛り上
げるために～ ○炊き込みロマン ○動物と人間の関係性～小
さな命を救うために～ ３年次○テーピング固定による怪我の
再発防止について ○小学生と運動の関係性 ○木高ラボの活
性化 ○救急医療情報キットを普及させるために ○つがる市
の豊かな自然を守る～ガシャモク保全活動2024～
課題研究：流通ビジネス系列○「消滅可能性自治体」からの脱
却！～ふるさと納税を活用した地域課題解決～ 情報システム
系列：○ＡＩを活用した果樹選別システム～低コストでスマー
ト農業を～ ○農作業の負担軽減を低コストで★
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＜生徒の感想＞
●自主見学で私たちの班は浴衣を着て伏見稲荷神社
に行きました。外国から来た観光客の方々と一緒に
写真を撮ったりなど、初めての経験で楽しかったで
す。
●３日目は、海遊館できれいな魚などを見た後にお
好み焼きを食べました。店員さんもとても明るくて
関西の雰囲気を感じることができました。
●私はＵＳＪに初めて行きました。今まではスマホ
でしか見たことのなかった風景や雰囲気を楽しめた
し、ミニオンなどのキャラクターもとても可愛かっ
たです。


